

VSArt, une association au service des plus démunis

VSArt. Derrière ce nom un peu mystérieux se cache une association dont le but est de proposer des activités et de la bonne humeur à des personnes isolées socialement.

Un atelier fabrication de bijoux a été animé par VSArt tout récemment à l'Espace Romain-Rolland de Saint-Martin-d'Hères. L'occasion d'exprimer sa créativité en composant bracelets, colliers et autres boucles d'oreilles. Jusqu'ici, rien de singulier.

Sauf que derrière ce nom sibyllin qu'est VSArt, se cache l'acronyme "Volontariat et soutien par l'art". Une association dont l'objectif est de proposer une ouverture au monde par la pratique artistique à des personnes fragilisées par la vieillesse, l'isolement social ou encore le handicap.

ge est à Paris a onze implantations dans les régions dont l'antenne iséroise qui compte pas moins de 42 bénévoles venus de tous pays. Une équipe cosmopolite qui intervient dans 35 établissements auprès des personnes âgées en Ehpad, auprès des SDF, des handicapés, des enfants autistes à Voreppe et dans des cafés associatifs comme l'incoronable Nicodème, en centre-ville de Grenoble.

Les ateliers artistiques proposés sont multiples et variés : compositions florales, scrap-booking, découpage, photographie, huiles essentielles, carte de vœux, peinture sur sacs, t-shirt et pochettes et bien sûr, fabrication de bijoux. Il existe par ailleurs des après-midi en musique et des conférences-projections. Tous les ateliers sont gratuits. L'association demande seulement 50 euros à chaque institution où elle intervient, une somme dérisoire au regard des actions menées.

H.D.

De nombreuses actions menées

Outre l'Île-de-France, l'association au rayonnement national dont le si-

Contact : 06 74 50 67 40 et vsartgrenoble@gmail.com



L'atelier de fabrication de bijoux proposé par l'association VSArt, à l'espace Romain-Rolland a attiré des personnes venues chercher un moment de détente et de partage.

Photo Le DL/Hélène DUHAMEL

